

Reiteran en Sri Lanka llamado a poner fin del bloqueo contra Cuba



Banderas de Cuba y Sri Lanka

Colombo, 30 dic (RHC) El Frente de Izquierda Democrática (FID) de Sri Lanka reiteró hoy su llamado al fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba en un mensaje por el aniversario 66 del Triunfo de la Revolución cubana.

En la misiva, firmada por su secretario general Vasudeva Nanayakakara, la organización esrilanquesa confirmó su solidaridad con la isla caribeña frente a los desafíos actuales y abogó por el restablecimiento de relaciones diplomáticas plenas entre las Cuba y Estados Unidos.

También elogió al gobierno y pueblo de Cuba por su firme resistencia contra la agresión imperialista y se unió a las celebraciones del acontecimiento histórico que protagonizó la nación caribeña el 1 de enero de

1959.

FID señaló que ese hito, encabezado por Fidel Castro y el Movimiento 26 de Julio, marcó un punto de inflexión en la historia de América Latina, inspirando movimientos por la justicia social y la autodeterminación en todo el mundo.

Precisó que pese a enfrentarse a décadas de aislamiento y bloqueo económico impuesto por Estados Unidos, la Revolución Cubana ha logrado un notable progreso social y económico.

Cuba cuenta con un sistema de salud de primera clase, una alta tasa de alfabetización y avances significativos en educación y bienestar social. Estos logros son un testimonio de la resiliencia del pueblo cubano y la fuerza de su espíritu revolucionario, puntualizó.

La organización esrilanquesa elogió también al gobierno y al pueblo cubanos por su inquebrantable compromiso con la justicia social, la solidaridad internacional y su firme resistencia contra la agresión imperialista.

La Revolución cubana sigue siendo una inspiración para los movimientos progresistas de todo el mundo, ratificó la organización.

El Frente de Izquierda Democrática agregó que el legado del proceso revolucionario de la isla caribeña de democracia participativa, autodeterminación, justicia social y solidaridad internacional sigue siendo un faro de esperanza para quienes luchan por un mundo más equitativo y justo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373108-reiteran-en-sri-lanka-llamado-a-poner-fin-del-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba